



## BOLETÍN No. 170 ->>

Se ofertarán 106 ponencias sobre áreas como las ciencias agropecuarias, ciencias de la salud, ciencias naturales y exactas, ciencias económicas y sociales, humanidades y artes, así como ingenierías y tecnologías.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través de la Dirección General de Investigación y Posgrado, pondrá a disposición de todos los niveles educativos del estado el programa "La Ciencia en Tu Escuela 2015", el cual, pretende promover y difundir los resultados de investigaciones que han sido realizadas por catedráticos de la Institución, esto a través de conferencias sobre las diferentes áreas del conocimiento, además de que se busca crear espacios de comunicación de la ciencia con niños, jóvenes y público en general.

Para esta edición, el catálogo estará conformado por un total de 106 ponencias, donde se ofertarán 12 sobre las ciencias agropecuarias; 18 de las ciencias de la salud; 21 para las ciencias naturales y exactas; 23 en ciencias económicas y sociales; 27 conferencias de humanidades y artes; así como 5 sobre ingenierías y tecnologías.

Respecto a las ponencias en ciencias agropecuarias, destacan: "Alimentación humana: crisis y dimensiones", "¿Qué son los alimentos orgánicos", ""Curiosidades de los alimentos", ""Producir alimentos empleando menos agua", entre otras.

En cuanto a las ciencias de la salud, se pueden mencionar "Amibiasis: enfermedad de la pobreza", "Diabetes mellitus como factor de riesgo en la enfermedad periodontal", "El virus del papiloma humano y su relación con el cáncer cérvico uterino", "Hormonas y la conducta sexual", esto por mencionar algunas.

Por otro lado, las conferencias sobre ciencias naturales y exactas destacan "¡Cuidado con los tóxicos!", "Comemos química, naturalmente", "Los bichos y la ciencia", "Biotecnología: qué es y qué aplicaciones tiene", "La vida de las plantas del desierto", "Técnicas diversas de multiplicación", entre otras.

En relación al área de las ciencias económicas y sociales, las pláticas que destacan son "La corrupción en México y en sus instituciones: la perspectiva de los jóvenes", "La transnacionalidad en las familias de Calvillo", "Arquitectura de Aguascalientes, primera mitad del siglo XX", "El desarrollo económico de Aguascalientes", "La situación energética en México y la amenaza de la privatización", "¿Qué es el sistema penal acusatorio", esto por mencionar algunas.

En cuanto al área de humanidades y artes, se pueden mencionar conferencias como "Historia de Aguascalientes", "Cómo se construyeron nuestros derechos humanos", "Bioética: ética para la vida", "Interpretación de las pinturas murales de Palacio de Gobierno de Aguascalientes",



"Desarrollo cognitivo de la primera infancia", "La educación musical infantil", entre otras.

Para el área de ingenierías y tecnologías, destacan ponencias como "Aprendiendo con aplicaciones interactivas y divertidas", "La administración e ingeniería de servicios de TI", "Electrónica de potencia y aplicaciones", esto por mencionar algunas.

Cabe mencionar, estas ponencias se realizarán de manera gratuita para las instituciones educativas del estado, en actividades como aniversarios de fundación de la escuela, semana de ciencia y tecnología, jornadas culturales, reuniones de consejo técnico, y en el reforzamiento de la currícula.

Para solicitar estas ponencias o pedir informes al respecto, es necesario que acuda al Departamento de Apoyo a la Investigación, ubicado en el edificio 1-B, segundo piso, Ciudad Universitaria. Teléfono 9-10-74-43; o envíe un correo a divulgación@correo.uaa.mx

